Ende der Exkursion 115

Ina Dinter

Ende der Exkursion

Datum 28.03.2023

Programm Heimreise



Der Abreisetag verlief stressfrei. Es mußte zwar etwas früher als gewohnt aufgestanden werden, aber alle waren pünktlich, so dass wir nach kurzer, aber nicht minder herzlicher Verabschiedung von unseren netten Wirtsleuten zügig den Flughafen erreichten. Die Zwischenlandung war in Istanbul, wo Gelegenheit zu letzten Einkäufen war, bevor es nach knapp zwei Stunden Aufenthalt weiter nach Stuttgart ging, wo wir noch vor 15 Uhr landeten.

Da am Heimreisetag meist wenig Zeit für Erinnerungs- bzw. Gruppenfotos ist, war es gut, dass wir unsere Abschiedsveranstaltung im Innenhof des Klosters Antiphonitis vorgezogen hatten und auch ein Gruppenfoto rechtzeitig entstanden war:



Grüße aus St. Hilarion